

幼年消防クラブ防火パレードで火災予防!

奈良県広域消防組合高田消防署

当消防署では、春季火災予防運動の一環として、地域住民の方々に防火意識の高揚を図ることを目的に管内のこども園・保育園児を対象とした幼年消防クラブ防火パレードを平成28年3月2日に実施しました。

大和高田市市長を始め各関係機関の協力のもと、火の用心の歌を歌いながら、拍子木を片手に61名の園児が商店街を歩き、また近鉄高田市駅前にて街頭広報を行い、市民に対し火災予防を呼びかけました。



3・11避難誘導訓練を実施

～災害体験を次世代に継承し防災を忘災にしない為に～

田川地区消防本部

平成23年3・11「東日本大震災」から5年、被災地をはじめ全国で追悼行事や防災訓練が行われる中、田川地区消防本部では、平成28年3月11日に福岡県田川郡大任町において、中学生や地元住民の安全避難を最優先に考えた「3・11避難誘導訓練」を実施しました。

訓練には大任町議会議員の皆様も地元の方々の誘導を行いました。

訓練に参加した大任中学校2年生の坂木くんは「こんな訓練は初めてでしたが、大切な訓練だと思いました」と若い世代に自助・共助の精神を伝えるものとなりました。



消防通信 望楼 ぼうろう

東京電力洞道災害初動対応合同訓練実施!

三郷市消防本部

平成28年3月3日、東京電力(株)川口支社と市内の地下を通る洞道において合同消防訓練を実施しました。

訓練内容は、情報連絡訓練と救出救助訓練を行い、情報連絡訓練では火災発生時の初期初動対応として、災害情報の収集と情報共有の連絡体制を双方が確認しました。

救出救助訓練では、洞道内の深さ15mの洞低からの救出方法と電力会社との連携方法の確認を行い、また、消防救急無線のデジタル化後の訓練であり、無線運用方法



法などの確認を併せて行いました。

アルキルアルミニウム類の消火実験を実施!

湖南広域消防局

平成28年2月3日、消防訓練センターで管内事業所の京セラ株式会社滋賀野洲工場と合同で、危険物第3類アルキルアルミニウム類の消火実験を実施しました。

実験では、アルキルアルミニウム類火災抑制剤やパーライトでの消火実験、水を投入した場合の反応を確認し、現場活動での留意点などに関し、意見交換を行いました。

今回の実験で得た知識を組織全体で共有し、今後の現場活動に役立てます。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】